

WIR DANKEN VON HERZEN

für die grosse Anteilnahme die wir beim Abschied unserer lieben

# Heidi Hänseler-Hartmann

erfahren durften.

Besonderen Dank unseren Nachbarn. Weiter danken wir Dr. med. Mark Haefner und seinen Mitarbeitenden von TUCARE Bülach, den Teams von Spitex Rafz, Ärztezentrum Rafz, Spital Bülach und Kantonsspital Winterthur für die engagierte Begleitung.

Ein Dankeschön auch Frau Pfarrerin Britta Schönberger, Herrn Pfarrer Christhard Birkner und Frau Barbara Bohnert für die liebevoll gestaltete Abschiedsfeier.

Wir behalten Heidi in liebevoller Erinnerung.

Rafz, im Dezember 2021

Die Trauerfamilie

